



Le primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem est arrivé à Moscou



Le 19 novembre 2019 au soir, Sa Béatitude le patriarche Théophile III de Jérusalem est arrivé à Moscou. Le primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem est accompagné de l'archevêque Aristarque de Constantine et de l'archidiacre Marc (Henderson).

Pendant son séjour en Russie, Sa Béatitude prendra part à la cérémonie de remise des prix de la Fondation internationale pour l'unité des peuples orthodoxes.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est allé accueillir Sa Béatitude à l'aéroport, accompagné de l'archevêque Léonide de Vladikavkaz et d'Alana, de l'higoumène Théophane (Loukianov), de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE chargé des relations interorthodoxes.

Le 20 novembre, le patriarche Théophile III de Jérusalem a eu un entretien fraternel avec le patriarche

Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45905/>